

Las corridas de Feria de Otoño

La empresa de nuestra plaza de toros ha ultimado el cartel definitivo para la Feria de Otoño.

De acontecimiento taurino puede calificarse la corrida del día 25, pues tanto los toreros como el ganado son lo mejor que hay. Belmonte el único, el Gallo con su clásico toreo y el fenómeno recién doctorado Vicente Barrera, se las entenderán ese día con seis cornúpetos, de hermosa lámina, de la acreditada ganadería de don Antonio Urquijo, antes de Rincón.

La noticia de este cartel ha producido gran expectación, pues son ya numerosas las demandas de localidades para presenciar esa corrida.

Para la novillada han sido adquiridos seis bonitos ejemplares de la ganadería del duque de Palmelha, de Portugal, hermanos de los del conde de la Corte, pues ambos proceden de la cruce con Parladé.

La novillada es de magnífica presentación, sin que haya exageración de peso y de defensas, y estarán encargados de pasaportaria Julio García (Palmeño), Camará II y otro más, probablemente Juan Flores.

Como último festejo taurino de Feria la empresa prepara una gran charlotada.

Desde Pedroche

Fiestas en honor de Nuestra Señora de Piedrasantas.—Terminaron las fiestas que se celebran anualmente en esta villa en honor de su Patrona la Virgen de Piedrasantas, durante los días 7, 8, 9, 10 y 11 del corriente.

En las fiestas religiosas que se celebraron en el Santuario, hubo numeroso público, asistiendo todas las autoridades, presidiendo la procesión el mayordomo don Rafael Tirado Cano.

Predicó el R. P. Carmelita calzado Tzan Fernández, que resultó el formidable predicador de siempre.

El desfile de los «**Piostros**» estuvo lucidísimo.

Hubo conciertos tarde y noche por la Banda de música municipal, en la plaza de la Constitución, que estaba adornada con preciosa iluminación a la veneciana y eléctrica, así como parte de la calle Morillo Tirado.

También hemos tenido corridas de cintas, carrera en sacos y muchos «tios vivos».

En los altos del Ayuntamiento hubo bailes «bien», donde hubo quien le hacía la competencia al gran bailarín Nicolás.

Con motivo de las fiestas nos han visitado muchos forasteros de los pueblos comarcanos, habiendo saludado a las señoritas de García y Fernández y a los señores de Cabrera, Aranda, Blasco, Antón, Delgado y otros muchos que harían interminable la lista.

Deseamos les haya sido muy grata su estancia en ésta.

—Marchó a Cádiz el cabo de artillería don Joaquín Gallardo López.

—Recresó de Peal de Becerro (Jaén), el maestro nacional don Francisco Alférez Fernández.—*Corresponsal.*

13-9-927.

EN LOS ANDENES

De Sevilla llegó el rico propietario de Baena don Vicente de Hita e Hita.

—De Gibraltar llegaron, después de asistir al enlace de una hija suya, don Antonio Cortés y doña Antonia Quintana de la Peña. A dichos viajeros esperaban en la estación don Antonio Pérez Torrellas, su esposa y los que al mismo fin vinieron de Fuente Obejuna, don Aurelio Quintana, director del Dispensario antipalúdico; don Antonio Molina Molla, su esposa y bella hija Paquita y don Salvador Quintana de la Peña, juez municipal de dicho pueblo.

—Marchó a Montoro el conde de Casillas de Velasco.

—A Linares marcharon la condesa de Busianos y sus hijos don Rodrigo Mediavilla y doña Pilar Messia.

—Marchó a Azuala (Alaya) el maestro nacional de aquel pueblo don Joaquín Mir de las Heras.

—Llegó de Ceuta don Manuel Gollonet, hermano del jefe del Cuerpo de bomberos, don Lorenzo, querido amigo nuestro.

—De Málaga regresó don José López Prat, nuestro respetable amigo.

—De Sevilla llegó don Gonzalo Fernández de Córdoba.

Pequeños sucesos

Alcoholismo

Manuel Asencio García (a) el Encajero, de 42 años de edad, ha sido curado en la Casa de Socorro de una herida contusa en la región parietal izquierda y de alcoholismo agudo.

“PATRIA CHICA”

El último número de esta popular revista contiene el sumario que sigue:

Diálogos sin eficacia entre Adlakem y Caimán; Coplas de ciego, ¡Al que le dé que perdone!, por Juanito Moreno; A propósito de un jardín; «Patria Chica» se siente gente y opina, ¿por qué no?, en «eso» de interponer un jardín entre el Guadalquivir y la Mezquita; Ripios decenales; ¡Pues anda, que si les habla don Daniel!; Cordobeses ilustres: Don José Cruz Conde, futuro representante de la provincia en la Asamblea Nacional; Observaciones sin trascendencia, y En respuesta de una alusión.

En la portada figura un «mono» de Juanillo.

AGUA PURGANTE

Rubinat Llorach
Acción suave, rápida, segura

Zapatería Sapena
Calzados de ocasión. Precios muy económicos
Conde Cárdenas, 26

Villafranca, sus fiestas y su pasada feria

Con la mayor solemnidad se han celebrado en este pueblo las fiestas y feria en honor a la Virgen de los Remedios.

Villafranca, que hace medio siglo había olvidado esta feria, tal vez por inconvenientes que presentaba la comunicación, o por otras causas ajenas a la voluntad de sus habitantes, hoy que ha vencido todas estas dificultades, ha vuelto a renacer.

Este renacimiento se debe a los esfuerzos de nuestro celoso cura párroco don Enrique Ayllón Cubero, que ha sabido formar una Hermandad que costee y sostenga los gastos y el fervor que este pueblo tiene a su Virgen de los Remedios.

En el deseo de esta Hermandad de celebrar una feria digna del nombre que lleva, ha querido poner todos sus esfuerzos para que cada año resulte con mayor brillantez; a estos esfuerzos de la Hermandad se han unido los del pueblo, (que todo pertenece a dicha Hermandad) de tal manera que no han quedado ni un solo día incumplidos los festejos confeccionados por la junta de fiestas en su programa, a cuyo frente estaba el hermano mayor, don Nicolás Zamorano Bejar.

El día 28 del pasado mes fué traída procesionalmente, desde su ermita, a un kilómetro del pueblo, la venerada Virgen de los Remedios, a la iglesia parroquial de Santa Marina.

El día 30 dió comienzo la solemne novena que anualmente tributan sus cofrades, a la que ha concurrido todo el pueblo con entusiasmo, siendo unánimes los elogios dirigidos al reverendo Padre Redentorista, que durante los nueve días ha ocupado la sagrada cátedra.

El día 7, preciosas e ingeniosas cucañas, carreras de burros, caballos y bicicletas, otorgándose preciosos y valiosos regalos.

Día 8, por la mañana, gran función religiosa, y por la tarde fué sacada procesionalmente la venerada imagen por las calles de la villa, reinando gran orden y fervor.

En los días 9 y 10, carreras de cintas en bicicleta y a caballo, disputándose preciosas cintas, bordadas por las jóvenes del pueblo.

Villafranca ha sabido presentarse al forastero (que también afluyó en estos días) como corresponde a su abolengo: plétorito de luz, esmeradamente limpio, luciendo en su hermosa calle de Alcolea una notable iluminación eléctrica y a la veneciana.

Los hijos de este pueblo, bendito por demás, hidalgos y caballerosos siempre, extreman su galantería para quienes los honran con su visita, y las mujeres, estas mujeres, que son un compendio de belleza, de gallardía y de gracia, idealizan con su presencia este su pueblo convirtiéndolo en delicioso jardín.

Temo haberme excedido algo en esta crónica, pero no quiero terminarla sin antes darle mi felicitación a la junta de festejos, de la que ha sido guía incansable el hermano mayor.

Enrique Ayllón Cano.

Villafranca 13-9-1927.

MOSQUITEROS, en el Metro y sus 3 Sucursales gran surtido desde 8-50 ptas.